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Aos trinta e um dias do mês de março do ano de 2016, na sala reuniões do DEEB, Campus II, 1 
reuniram-se os Professores do Departamento de Eletrônica e Biomédica (DEEB), sob a presidência 2 
do Professor Ari Divino Soares, Chefe do Departamento, com a seguinte pauta: a) Aprovação da ata 3 
da Assembleia anterior, b) Submissão para aprovação, pela Comissão de Avaliação, do 4 
relatório dos encargos acadêmicos de 2015 – Planilha Geral, c) Projetos políticos Pedagógicos 5 
dos Cursos de EPTNM e d) Outros. Estiveram presentes os Professores Airton José Porto, Anthony 6 
Chiaratti, Antônio Nogueira Starling, Ari Divino Soares, Carlos Antônio Rennó, Daniela Legnani de 7 
Souza Wilken, Denny Daniel Collina, Francisco Ermelindo de Magalhães, Ivonilde de Oliveira Lelles, 8 
Joel Augusto dos Santos, José Antônio Rosa, John Kennedy Schetino de Souza, Juarez Marques de 9 
Lacerda, Luciana Rita Nicácio, Luiz Augusto Rosas, Marcos Antônio Alves Medeiros, Marcos Antônio 10 
da Silva Pinto, Marcos Tadeu Pinheiro Silva, Renato Zanetti, Rodrigo de Oliveira Pedrosa, Ronan 11 
Drummond de Figueiredo Rossi, Rosângela Fátima da Silva, Rubens Marcos dos Santos Filho, Waldir 12 
Eduardo Rapalo Júnior, William Pinheiro. A assembleia, convocada para início às 15:30, foi aberta às 13 
15:43h, após constatada a presença de 25 professores, atendendo à necessidade de quorum, dentre 14 
um total de 37 professores efetivos no departamento. Consultado pelo Presidente da Assembleia, 15 
Prof. Ari, o Prof. Anthony aceitou ser o relator. A Profa Ivonilde solicitou a inclusão de um item sobre o 16 
tema “periculosidade” na pauta e, por votação favorável da grande maioria o item foi incluído como 17 
item b e todos os itens subsequentes mantiveram sua ordem. Iniciando o primeiro item, a) 18 
Aprovação da ata da Assembleia anterior, o presidente, prof. Ari solicitou que quem tivesse algum 19 
destaque que o apresentasse. Não havendo, ele colocou a ata da reunião anterior sem alterações em 20 
votação e ela foi aprovada por 18 votos e 7 abstenções. A seguir, foi dada a palavra ao prof. Rubens, 21 
presidente da comissão de avaliação do DEEB, que apresentou o item b)Submissão para 22 
aprovação, pela Comissão de Avaliação, dos Encargos Acadêmicos para 2015 – Planilha Geral. 23 
O Prof. Rubens apresentou a planilha discorrendo sobre as atividades de cada professor e sua 24 
respectiva pontuação total e comprovantes. O Prof. Ari informou sobre a aquisição de um software 25 
para gerenciamento e unificação dos sistemas pelo CEFETMG, incluindo o controle de encargos 26 
acadêmicos. A Profa Ivonilde pontuou que retirou atividades excedentes, devido à dificuldade de 27 
comprovação. Com o uso da palavra, o Prof. Marcos Medeiros sugeriu criar feiras internas do 28 
departamento para incentivar a produção científica, validando pontos em encargos acadêmicos. O 29 
professor Airton ressaltou que lhe faltou replicar as informações referentes ao segundo semestre. 30 
Vários professores se manifestaram sobre a dificuldade de comprovação dos encargos, e sugeriram 31 
melhorias, tal qual ficar a cargo do chefe do departamento a comprovação das aulas, de mesmo 32 
modo do coordenador responsável pelo estágio para comprovação de orientação de estágio. O Prof. 33 
Rennó citou que encaminhará os comprovantes de 2015, assim como uma tradução ainda não 34 
autorizada, e por isso não publicada, de um livro, o qual deve ser mantido sem publicação até sua 35 
referida autorização. A Profa Ivonilde disse haver problemas com alunos de estágio que ingressaram 36 
em 2014 e terminaram em 2015. Houve aprovação unânime para envio dos comprovantes aprovados 37 
e aprovação apenas pela comissão das retificações, sendo que serão enviadas à diretoria sem 38 
atraso. O item periculosidade foi colocado em pauta por votação inicial, e fizeram uso da palavra os 39 
professores e seus comentários. O Prof. Marcos citou que deve ser comprovado utilização de circuito 40 
ligado acima de 50V, e mesmo assim por desconhecimento, os pedidos estão atualmente sendo 41 
negados. O Prof. Rennó citou que houve mudança no regulamento e que tensões para circuito 42 
protegido estão no nível de 1KV, enquanto o Prof. William citou que os limites são arbitrários e 43 
definidos pela instituição. Alguns professores se manifestaram que não conseguiram o adicional após 44 
um período de licença ou afastamento. O Prof. Gustavo disse que a NR10 não dispõe de tempo de 45 
exposição, enquanto o Ministério do Planejamento possui regulamentação de 50% de exposição. 46 
Amplamente debatido houve consenso para envolver o sindicato e gerar um documento padrão sobre 47 
o assunto. A Profa Ivonilde notificou a todos que o sindicato já está ciente e sendo envolvido por 48 
outros departamentos. O Prof. John Kennedy citou que o setor de segurança do trabalho não está 49 



 
ciente sobre os itens levantados e que inclusive o diretor geral está sendo envolvido e reforçou a 50 
necessidade de uma documentação conjunta. O Prof. Ronan levantou que há preocupação sobre a 51 
responsabilidade dos docentes para com os alunos. Em resumo geral o Prof. Ari explanou que, 52 
apesar dos novos procedimentos aparentarem ter o objetivo de suspender o pagamento da 53 
periculosidade dos servidores, os documentos devem ser bem fundamentados para manutenção de 54 
tal. Foram geradas duas propostas, a primeira de refazer o pedido em grupos divididos por 55 
laboratórios e enviar dentro do prazo solicitado A segunda proposta de compilar todas as informações 56 
e entregar a responsável pelo assunto no sindicato. Como as propostas não são excludentes foi 57 
aprovado por unanimidade o prosseguimento de ambas as propostas. Dando prosseguimento a pauta 58 
previamente estabelecida o tema Projetos políticos Pedagógicos dos Cursos de EPTNM foi 59 
apresentado pela Prof. Daniela que levantou a problemática da excessiva carga horária, com 3 dias 60 
de jornadas integrais, reforçando a necessidade de interdisciplinaridade e a indissociabilidade entre 61 
prática e teoria. Questionou o número excessivo de exercícios e redundância entre a base comum e a 62 
base técnica. O Prof. Denny reforçou que o curso é técnico e deve manter sua importância, e a 63 
complexidade da questão de alunos que procuram apenas um curso de ensino médio de qualidade. 64 
O Prof. Ronan demonstrou preocupação com o prazo da reforma e levantou que atualmente o curso 65 
não está de acordo com as novas diretrizes e que deve ser alterado, reforçou e propôs a melhoria 66 
continuada da docência. O presidente da assembleia estabeleceu duas comissões, uma para 67 
eletrônica e outra para biomédica, lideradas pelos coordenadores de área e lideres de grupo para 68 
tratar o assunto. Em tema livre o item Outros foi abordado pelo Prof. Ari que informou da diretriz para 69 
zerar professores temporários na instituição. O Prof. Ronan citou o inicio das atividades do grupo de 70 
práticas pedagógicas reforçando sua importância e pediu adesão dos colegas.  A assembleia foi 71 
encerrada às 17:59h. Nada mais tendo a declarar eu, Prof. Anthony Chiaratti, lavrei a presente 72 
ata,que será publicada, revisada e submetida à aprovação em assembleia do Departamento de 73 
Eletrônica e Biomédica.  Belo Horizonte, 31 de março de 2016. 74 
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